

TO THE CONSUMERS OF LIQUID NITROGEN

From Monday to Friday two deliveries are planned per day.

Requests are to be made the day or at least 5 hours before delivery (forms - reference PS/INT/HBC/LIQ 60/6 - can be obtained from the secretary of the TC division).

Requests for more than 500 l are to be sent in 2 days before delivery.

Full or empty containers or tanks that are not used should be sent back to the Liquefier immediately (call ext. 2050).

The liquid nitrogen should be transported only in the appropriate containers.

All requests are to be addressed to Mr. W. KLEINPETER, Liquefier, ext. 2050.

---

AUX CONSOMMATEURS D'AZOTE LIQUIDE

Du lundi au vendredi deux livraisons sont prévues par jour.

Les demandes sont à faire une journée ou au moins 5 heures avant la livraison (formulaire - référence PS/INT/HBC/LIQ 60/6 - peuvent être obtenus au Secrétariat de la division TC).

Les demandes dépassant 500 l doivent être faites 2 jours avant la livraison.

Les récipients ou tanks pleins ou vides qui ne sont pas utilisés doivent être retournés immédiatement au Liquéfacteur (tél. 2050).

L'azote liquide ne doit être transporté que dans des récipients appropriés.

Toutes les demandes sont à adresser à Mr. W. KLEINPETER, Liquéfacteur, tél. 2050.